

## Frauenbund spendete an Montessori

Sünching. (wn) Beim diesjährigen Sünchinger Markt verkauften die Damen des Frauenbunds über 1000 Tassen Kaffee und hunderte große und kleine Kuchen. Auch in diesem Jahr wird ein Großteil dieses Erlöses gespendet, heuer gehen 300 Euro an die Montessori-Fördergemeinschaft. Dies war auch als Dankeschön dafür gedacht, dass der Frauenbund wieder seine Kaffeestube in der Schule durchführen durfte.

Die Spende übergaben Waltraud Altmann und Rosi Wolf an Montessori-Geschäftsführerin Sonja Hampel. Der Betrag wird dem neuen Montessori-Kinderhaus zugutekommen. Foto: Neumann